

A Airbus, mobilisons-nous pour gagner des avancées !

Le 1er octobre, au niveau national, la CGT appelle à une **journée d'action** pour défendre le développement et la transformation de l'emploi industriel et l'augmentation de salaires.

Déclinons ces revendications à Airbus avec :

- **L'augmentation des salaires pour tous**, avec rattrapage de l'inflation depuis 2020
- La **pérennisation de nos savoir-faire** pour préserver notre outil industriel et notre capacité à innover :
 - **Embaucher** pour une amélioration des conditions de travail afin de retrouver une charge de travail soutenable
 - **Réinternaliser des compétences** et embaucher les intérimaires pour en finir avec l'emploi précaire à Airbus
 - Reconnaître et développer les **qualifications** pour un **vrai déroulement de carrière** en salaire et en évolution dans l'emploi (stop à la logique des classifications RELOAD)
 - Investir dans une **diversification des activités** pour une **réelle transition écologique** qui protège nos emplois à long terme
 - **Arrêter les heures supplémentaires** obligatoires
- Le **soutien de la supply chain** et de la sous-traitance pour donner de l'air en délai et en coût

La lutte, ça paye comme jamais *

Modalités de grève : la CGT appelle tous les salariés Airbus, syndiqués ou non, à se mettre en grève sur la durée de leur choix, et jusqu'à la vacation complète ou la journée entière. Se déclarer à son manager jusqu'au lendemain et il n'y a aucune obligation de prévenir à l'avance.

GRÈVES 1^{er} / MANIFS OCTOBRE

**Rassemblement 8h30 rond-point de l'aéronautique
(en face entrée Bréguet) à Colomiers**

*dixit nos collègues de Boeing ;-)

Coordonnées GPS ->





Salaires, retraites, services publics, industrie:

LE 1^{ER} OCTOBRE ON SE MOBILISE POUR GAGNER DES AVANCÉES

Mépris de démocratie

La nomination de Michel Barnier comme Premier ministre tourne le dos au vote des Françaises et des Français : non seulement Emmanuel Macron ne tient pas compte du front qui a empêché l'extrême droite d'arriver au pouvoir, mais les reculs sociaux, rejetés dans les urnes, vont se poursuivre et risquent même de s'aggraver avec le soutien du RN.

La colère est forte

Alors que les **services publics**, à commencer par **l'hôpital et l'école, sont gravement en danger**, on nous promet une nouvelle et violente politique de baisse des dépenses publiques. Les politiques concernées, telles que le travail, la santé, l'éducation, la recherche, l'environnement, devraient pourtant être des priorités absolues. Face au déficit, il faut au contraire **augmenter les recettes** ! Or cette solution est systématiquement rejetée, avec un refus dogmatique de mettre sur la table l'imposition des plus riches et la taxation des dividendes qui explosent.

L'austérité c'est toujours pour les mêmes !

Avec la bénédiction du patronat, Medef en tête, l'aggravation de la politique contre **nos droits sociaux** est aussi à l'ordre du jour : retraite, assurance chômage, sécurité sociale... Dans le même temps, tout augmente sauf nos salaires et notre pouvoir d'achat continue à baisser !

Double utilité de se mobiliser le 1^{er} octobre

MANIFESTER pour gagner le vote par les député-es de mesures pour financer nos services publics, l'abrogation de la réforme des retraites et une loi qui indexe les salaires sur les prix. La fragilité politique du gouvernement est un point d'appui pour gagner des avancées concrètes !

FAIRE GRÈVE pour gagner des augmentations de salaire et l'ouverture de négociations dans chaque entreprise. Pas question que nos salaires ne suivent pas les prix alors que les dividendes explosent !

Toutes et tous en grève, dans l'unité la plus large, enclenchons la bataille pour :

- ▶ **augmenter les salaires** du privé, le point d'indice dans la fonction publique et **les pensions de retraite**, assurer enfin **l'égalité entre femmes et hommes** ;
- ▶ **abroger la réforme des retraites** et gagner de **nouveaux droits** ;
- ▶ **rénover et financer les services publics, dans tous les territoires**, notamment l'école, l'hôpital, l'enseignement supérieur et la transition environnementale ;
- ▶ **défendre et développer** l'emploi industriel.

Match retour contre la réforme des retraites

En 2023, nous avons été des millions de salarié-es, de jeunes et de retraité-es à nous mobiliser pendant six mois contre la réforme des retraites. Emmanuel Macron est passé en force, il a été sanctionné par une lourde défaite aux élections européennes puis législatives. Maintenant qu'il est encore plus minoritaire au parlement, nous pouvons gagner l'abrogation de la réforme des retraites par les député-es !

L'IMPOSTURE SOCIALE DU RASSEMBLEMENT NATIONAL

Le RN prétend augmenter notre pouvoir d'achat et défendre nos retraites, pourtant il a toujours voté contre l'augmentation des salaires et veut faire de nouveaux cadeaux aux employeurs en baissant les cotisations sociales. Le salaire net (en bas de la fiche de paye) c'est des euros pour vivre tout le mois. Le salaire brut (en haut de la fiche de paye) c'est des cotisations pour toute la vie (en cas de chômage, maladie et pour nos retraites) !

**Le 1^{er} octobre, en grève pour abroger la réforme
des retraites, augmenter les salaires, développer l'emploi
industriel et financer nos services publics !**

Restez en
contact avec
la CGT !



contact.cgt.fr